

# GT PARQUETEURS

## « BUILDING HEROES » : SENSIBILISER LES JEUNES AUX MÉTIERS DE LA CONSTRUCTION. LE GT Y ÉTAIT !



L'évènement « Building Heroes », organisé à l'occasion des « Journées du patrimoine », avait pour but de sensibiliser les enfants de 10 à 14 ans aux métiers de la construction. Des activités ludiques et pédagogiques ont été proposées aux jeunes, afin de les familiariser aux techniques et technologies du secteur. Soucieux de la formation et de l'information dispensée aux jeunes sur le métier de parqueteur, les membres du GT n'ont pas hésité à participer à cet évènement.

### *Faire découvrir le métier de parqueteur*

Durant ces deux jours de sensibilisation, le groupe de travail des parqueteurs proposait diverses activités sur leur stand. Pose clouée, pose collée, ponçage et mise en finition sont autant de facettes du métier du

parqueteur qui ont été présentées aux jeunes. Ces derniers ont eu l'occasion de mettre directement la main à la pâte en testant les machines et produits utilisés quotidiennement par les professionnels.

Le GT parqueteur, en participant à cet évènement, a voulu s'attaquer directement à ses chevaux de bataille que sont la promotion et la formation au métier de parqueteur.



### **Le GT à la découverte de l'usine Blanchon**

Les 12, 13 et 14 février prochains, les membres du GT « Les parqueteurs - Die parkettverleger » se rendront à Lyon afin de visiter l'usine de la société Blanchon et de rencontrer son équipe.

La société Blanchon, sponsor de longue date de notre groupe de travail, offre aux membres du GT un séjour de deux jours pendant lesquels ils pourront découvrir la société Blanchon mais également les richesses de la ville de Lyon. Visite de l'usine à la découverte de nouveaux produits et nouvelles techniques mais également partage d'expériences entre collègues et convivialité seront au rendez-vous.